

# *Cuatro árbitros cubanos fungirán en Tope Cuba –Tampa Bay*

---



La Habana, 7 mar (RHC) Luís Daniel del Risco, responsable de reglas y arbitraje de la dirección nacional de béisbol, anunció a la emisora Radio Rebelde, que cuatro árbitros cubanos participarán en el juego de exhibición entre la selección nacional de Cuba y el equipo Tampa Bay, perteneciente a la MLB.

Los seleccionados son Elber Ibarra, Juan José Cuevas, Luís Felipe Casañas y Jorge Luís Pérez, todos con experiencia en eventos internacionales.

Ibarra, fue el árbitro de Cuba en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Veracruz en 2014, y los Juegos Panamericanos del pasado 2015, en tanto, Casañas impartió justicia en 2015 en el mundial juvenil, donde fue escogido para trabajar como principal en el partido final.

Por su parte, Jorge Luís Pérez, estuvo en el II Clásico Mundial en 2009 y en noviembre último asistió a la primera edición del Premier 12.

Estos cuatro oficiales estarán acompañados por dos visitantes, según refirió Del Risco, quien agregó que el seleccionado nacional comenzará a entrenar en las próximas horas en el estadio Nelson Fernández, de la localidad de San Jose de las Lajas, ubicada en las afueras de La Habana.



## **Radio Habana Cuba**